

El PRC duda del compromiso de Serna sobre las obras de ampliación del IES de Astillero

Francisco Ortiz advierte que la obra no figura en el presupuesto de 2014 y exige la aprobación de una enmienda regionalista para incluirla

El Astillero, 29 de noviembre de 2013

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de El Astillero, Francisco Ortiz, ha exigido públicamente hoy al Grupo Parlamentario Popular que apruebe la enmienda presentada por el Grupo Regionalista para incluir la ampliación del instituto de esta localidad en el presupuesto de 2014, con una partida de 1,5 millones de euros, dado que “sin consignación presupuestaria la obra no se llevará a cabo”.

Ortiz ha asegurado que las declaraciones del consejero de Educación, Miguel Ángel Serna, sobre la inminente licitación del proyecto “son sólo palabras y, posiblemente, un nuevo engaño”, al no estar reflejado su compromiso en las cuentas remitidas por el Gobierno al Parlamento regional.

“Si es cierto que van a realizar la obra, ¿cómo es posible que no la presupuesten?”, se ha preguntado el portavoz regionalista, quien ha destacado que su grupo parlamentario ha sido “ha tomado las medidas necesarias para reparar esta grave carencia del presupuesto y garantizar la realización de una obra que más que necesaria es imprescindible”.

Además y con carácter previo a la aprobación definitiva de las cuentas de 2014, ha indicado que la diputada responsable en materia de educación, Teresa Noceda, ya ha presentado preguntas para que el consejero se posicione sobre esta ampliación en el Pleno del próximo 9 de diciembre, con el fin de conocer tanto el calendario de actuaciones que baraja para la ejecución de la obra, como la razón por la que su departamento no ha iniciado aún los trámites necesarios para acometerla y no la ha incluido en el presupuesto.

Con todas estas medidas, que se suman a las reiteradas mociones secundadas en el Ayuntamiento, el PRC intentará que el Gobierno “rectifique” e inicie “de inmediato” un proyecto de ampliación sin el cual el instituto no estará en condiciones de acoger a todo el alumnado de Secundaria y Bachillerato de Astillero, una vez alcanzado este curso su máximo de ocupación, tras convertir en aulas incluso el salón de actos.

Ortiz ha recalcado que el centro se encuentra en este momento “completamente desbordado”, tras pasar en los últimos 6 años de 308 a 402 alumnos, con un crecimiento del 30 por ciento, que aún está previsto que continúe en los próximos cursos hasta alcanzar los 600 alumnos.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

La propia dirección del centro ya ha alertado que, en las condiciones actuales, no podrá admitir ningún incremento del número de alumnos que implique un aumento en el número de grupos, dado que los espacios se encuentran ocupados en su totalidad. El PRC reclama por ello al Gobierno “una actuación inmediata y urgente”.

“Estamos a tiempo de solucionar el problema y evitar que el próximo curso haya alumnos de Secundaria y Bachillerato que no puedan ser escolarizados en la enseñanza pública en Astillero y se vean abocados a acudir a los centros concertados”, ha concluido el portavoz del PRC.

